

Histórico

Revista Facultad de
Filosofía y Teología



Revista Facultad de Filosofía y Teología

La revista tuvo como objetivo poner en común todo el trabajo intelectual realizado por los docentes e investigadores de la Facultad de Filosofía y Teología de la Funlam. De manera crítica, reflexiva y analítica los artículos de cada edición abordan temas relacionados con el quehacer formador y pedagógico de la facultad, del tal forma que sirvan a la discusión y aprendizaje permanente los contenidos que allí se tratan.

Nº 1 - 2006

Articulistas: Pbro. Iván Darío Toro Jaramillo; José Jaime Díaz Osorio; Pbro. Álvaro Mejía Góez; Leonardo Rojas; Diego Agudelo; Padre Francisco Javier Carmona; Padre José Manuel Torres Tangua; Padre Martín Adolfo Galenao; Pbro. Hugo Martínez; Padre José Santos Torres; Germán Mahecha; Gilberto Malagón; Rosana E. Navarro; Algermiro Vergara; Nelson Roberto Mafla; Alirio Cáceres Aguirre.

ISSN: 1909-3918

Reseña: en este ejemplar los diferentes articulistas, provenientes de varias facultades de teología del país, abordaron la teología como un saber, que en medio de otros saberes, debe elaborar también una pedagogía y una didáctica, de modo que se ajuste a las actuales condiciones, tendencias y exigencias que se derivan de estas áreas de la enseñanza. De ahí el interés por varios aspectos que están en la base del quehacer teológico y que se abordan en esta publicación, de modo que puedan preguntarse por los giros

y tendencias de la enseñanza actual, ¿hacia dónde vamos?, y, ¿por dónde vamos en los nuevos problemas reales que se plantean en este momento a la teología, y, finalmente, la prospectiva, en relación con la investigación formativa, la evaluación, la actualización, la capacitación, la transdisciplinariedad y la intradisciplinariedad, que obligan a pensar, de cara al futuro, en lo que debe consistir el mismo quehacer teológico.



Nº 2 - 2007

Articulistas: Padre Juan Antonio Vives Aguilera T.C.; Padre Leonardo Peresson Tonelli S.D.B.; Padre Francisco Javier Carmona Romero; Pbro. Álvaro Mejía Góez; Dra. Olga Consuelo Vélez Caro; Esp. David Esteban Zuluaga Mesa; Mag. Bayron León Osorio Herrera; Mag. Omar Julian Álvarez Tabares; Víctor Raúl Jaramillo Restrepo.

ISSN: 1909-3918

Reseña: este segundo ejemplar de la Revista presentó algunas ponencias expuestas en el Congreso Internacional de Mariología, organizado en la Funlam por

la Congregación de Religiosos Terciarios Capuchinos, con el apoyo de la Facultad de Filosofía y Teología. En la publicación se reseñan los trabajos de investigación del Padre Vives Aguilera («Amor y exigencia», «Amor a la medida» y «Valores de la amigonianidad»), en los que el contenido teológico de una mariología dolorosa tiene estrecha relación con los de la pedagogía y los valores amigonianos, que deben servir para iluminar la tarea académica y pedagógica en la Universidad. Los trabajos del Padre Peresson Tonelli («María de Nazareth: primera creyente

de los tiempos mesiánicos, la primera evangelizada y evangelizadora de la utopía del Reino», «María la primera evangelizadora y profetisa del Reino de Dios» y «María: primera y más perfecta discípula y seguidora de Jesús»), son presentados desde la realidad histórica y social de América Latina, continente de frustración y de esperanza. Enriquece lo anterior, los aportes teológicos del Padre Carmona Romero («María, la madre de la Iglesia»), con una lectura simbólica en clave sponsal de Jn 19, 25-42, y los trabajos de investigación del Pbro. Mejía Góez (María, «bajo secuestro»), y de la Dra. Vélez Caro

(«Claves de una mariología para el siglo XXI») que ofrecerán elementos para una construcción mariológica más rica, teniendo en cuenta la propia realidad latinoamericana.



N° 3 - 2007

Articulistas: Andrés Stanovnik OFMCap.; Víctor Codina, S. J.; Alberto Parra S.J.; Olga Consuelo Vélez Caro; Luis Andrés López C.; Álvaro Mejía Góez; José Fernando Castrillón Restrepo; Diego Agudelo G.; Leonardo Rojas C.; José María Siciliani B.; John Jorge Castiblanco P.; Óscar Albeiro Arango Alzate; Isabel Corpas de Posada; Marta Inés Restrepo.

ISSN: 1909-3918

Reseña: la revista número 3 de la Facultad de Filosofía y Teología, abordó las temáticas sobre la V Conferencia General del Episcopado Latinoamericano y del Caribe, con motivo del III Congreso Internacional de Teología desde América Latina. Todos los artículos que contiene este número, giraron alrededor de lo

propuesto en la V Conferencia, acerca de la misión y el discipulado para que “Todos los pueblos tengan vida en él”.



Nº 4 - 2008

Autores: Iván Darío Toro Jaramillo; Víctor Raúl Jaramillo Restrepo, David E. Zuluaga M., Gonzalo Soto Posada, José Barrientos Rastrojo, Hernán Bueno Castañeda.

ISSN: 1909-3918

Reseña: para esta ocasión, la Revista Facultad de Filosofía y Teología se concentró en el tema de la Filosofía como Medicina luego de que hace algunos años se llevó a cabo la idea de atender un consultorio filosófico en Alemania por parte del doctor Achenbach. La revista propone este tipo de filosofía como una alternativa que piensa los problemas de salubridad en cuanto a las relaciones interpersonales y la autorreflexión ante los actos y sus consecuencias para la vida personal.

La Filosofía como Medicina fue uno de los temas expuestos en el Primer Congreso Internacional de Filosofía realizado los días 17 y 18 de abril de 2008, en el que se

mostró los avances que se han obtenido con respecto al tema a partir de diferentes personas como: Lou Marinoff en Estados Unidos, José Barrientos Rastrojo y Mónica Cavallé en España, Rainer M. Holm Hadulla en Alemania, Roxana Kreimer en Argentina, Oscar Brenifier en Francia y Ran Lahav en Israel, entre otros.



Nº 5. de 2008

Autores: Diego Agudelo Grajales, Isabel Corpas de Posada, José Luis Meza Rueda, Leonardo Rojas Cadena, Jesús Carrasquilla Ospina, Maricarmen Bracamontes Ayón, Marta Restrepo, Rosana Navarro, Rodrigo Correa Ángel.

ISSN: 1909-3918

Reseña: este número de la Revista Facultad de Filosofía y Teología se enfocó en los nuevos contextos nacionales e internacionales, en relación con lo particular y lo global, frente a las formas de comprender los diferentes conocimientos,

en relación con la aparición de nuevos lenguajes. Los artículos que ofrece aportar a la reflexión teológica contextual y al mismo hacer teológico.

